



STARZACH

Sitzungsvorlage

Amt: Bürgermeisteramt
Az: 131.23

Gemeinderat

- **Drucksache**

- **Tischvorlage**

Vorlage Nr. 28 / 2018

zu TOP 7 öffentlich

zur Sitzung am 22. März 2018

Betrifft:

**Verleihung der Eigenschaft als Ehrenmitglied bzw. Ehrenkommandant
an zwei Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Starzach**

Beschlussvorschlag:

- siehe Drucksache -

Anlagen:

- Antragsschreiben des Gesamtfirewehrkommandanten

12.03.2018
Datum


Bürgermeister
Thomas Noé


Amtsleiter
Tobias Wannemacher

SACHDARSTELLUNG

Mit Schreiben vom 08.03.2018 hat der Gesamtfirewehrkommandant Simon Widemann sowohl die Ernennung von Herrn Holger Kahnt zum Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr Starzach als auch die Ernennung von Herrn Martin Zürn zum Ehrenkommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Starzach bei der Gemeindeverwaltung beantragt. Der Ausschuss der Freiwilligen Feuerwehr Starzach hat am 08.03.2018 getagt und sich hinsichtlich der beiden gestellten Anträge einstimmig für die Ernennungen ausgesprochen.

Die Ernennung von Herrn Holger Kahnt zum Ehrenmitglied wird durch seine langjährige Tätigkeit und Hilfsbereitschaft bei der Freiwilligen Feuerwehr Starzach und der langjährigen Übernahme von besonderen Funktionsämtern innerhalb der Freiwilligen Feuerwehr Starzach begründet. Die Ernennung von Herrn Martin Zürn zum Ehrenkommandant, sollte aus Sicht des Ausschusses der Freiwilligen Feuerwehr Starzach aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit und Hilfsbereitschaft bei der Freiwilligen Feuerwehr Starzach insbesondere aufgrund seiner langjährigen Kommandantentätigkeit mit vielen Verdiensten im Rahmen seines Kommandantenamtes erfolgen. Aktuell begleitet Herr Zürn das Amt des Leiters der Altersabteilung und bringt sich auch nach seinem aktiven Feuerwehrdienst noch ehrenamtlich in der Feuerwehr Starzach ein.

STELLUNGNAHME DER VERWALTUNG

Gemäß § 8 der Feuerwehrsatzung der Gemeinde Starzach kann der Gemeinderat auf Vorschlag des Feuerwehrausschusses Personen, die sich um das örtliche Feuerwehrwesen besondere Verdienste erworben oder zur Förderung des Brandschutzes wesentlich beigetragen haben, die Eigenschaft als Ehrenmitglied verleihen. Ebenso kann der Gemeinderat bewährten Feuerwehr- und Abteilungskommandanten nach Beendigung ihrer aktiven Dienstzeit, die Eigenschaft als Ehrenkommandant verleihen.

Die Verwaltung befürwortet die Ernennung von Herrn Holger Kahnt zum Ehrenmitglied und die Ernennung von Herrn Martin Zürn zum Ehrenkommandanten aufgrund ihrer großen Verdienste für die Freiwillige Feuerwehr Starzach. Es ist vorgesehen, dass der Vorsitzende die entsprechenden Urkunden in der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Starzach am 14.04.2018 den beiden Feuerwehrmitgliedern überreicht. Die offizielle Verleihung der Eigenschaft als Ehrenkommandant bzw. als Ehrenmitglied erfolgt jedoch in der Gemeinderatssitzung am 22.03.2018.

Von Seiten der Verwaltung ergeht folgender

BESCHLUSSVORSCHLAG:

1. Der Gemeinderat verleiht Herrn Holger Kahnt auf Vorschlag des Feuerwehrausschusses für seine besonderen Verdienste für die Freiwillige Feuerwehr Starzach die Eigenschaft als Ehrenmitglied.
2. Der Gemeinderat verleiht Herrn Martin Zürn auf Vorschlag des Feuerwehrausschusses für seine besonderen Verdienste für die Freiwillige Feuerwehr Starzach insbesondere als Feuerwehrkommandant die Eigenschaft als Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Starzach.
3. Die Verwaltung wird beauftragt, das Erforderliche zu veranlassen.



Freiw. Feuerwehr Starzach • 72181 Starzach

Gemeinde Starzach
Herrn Bürgermeister Thomas Noé
Hauptstr. 15
72181 Starzach

Freiwillige Feuerwehr Starzach
Kommandant
Simon Widemann
Bergstr. 3
72181 Starzach

Tel: 07457 / 94 69 500
Handy: 0175 / 36 18 751
Fax: 07457 / 95 69 889
simon-widemann@t-online.de

Starzach, 08.03.2018

Ernennung von Herrn Martin Zürn zum Ehrenkommandant

Sehr geehrter Herr Noé,

die Freiwillige Feuerwehr Starzach hat den Antrag gestellt den Kameraden Martin Zürn zum Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Starzach zu ernennen.

Bei der Sitzung des Ausschusses der Freiwilligen Feuerwehr Starzach am 08. März 2018 wurde diesem Antrag einstimmig zugestimmt. Herr Martin Zürn hat durch seine langjährige Tätigkeit und Hilfsbereitschaft bei der Freiwilligen Feuerwehr Starzach die Ernennung zum Ehrenkommandant verdient.

Ich möchte Sie bitten den Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung über diesen Antrag abstimmen zu lassen.

Für Ihre Unterstützung darf ich mich bereits heute bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Simon Widemann
Kommandant



Freiw. Feuerwehr Starzach • 72181 Starzach

Gemeinde Starzach
Herrn Bürgermeister Thomas Noé
Hauptstr. 15
72181 Starzach

Freiwillige Feuerwehr Starzach
Kommandant
Simon Widemann
Bergstr. 3
72181 Starzach

Tel: 07457 / 94 69 500
Handy: 0175 / 36 18 751
Fax: 07457 / 95 69 889
simon-widemann@t-online.de

Starzach, 08.03.2015

Ernennung von Herrn Holger Kahnt zum Ehrenmitglied

Sehr geehrter Herr Noé,

die Freiwillige Feuerwehr Starzach, Abteilung Bierlingen hat den Antrag gestellt den Kameraden Holger Kahnt zum Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr Starzach zu ernennen.

Bei der Sitzung des Ausschusses der Freiwilligen Feuerwehr Starzach am 08. März 2018 wurde diesem Antrag einstimmig zugestimmt. Herr Holger Kahnt hat durch seine langjährige Tätigkeit und Hilfsbereitschaft bei der Freiwilligen Feuerwehr Starzach die Ernennung zum Ehrenmitglied verdient.

Ich möchte Sie bitten den Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung über diesen Antrag abstimmen zu lassen.

Für Ihre Unterstützung darf ich mich bereits heute bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Simon Widemann
Kommandant